

# 第2特集 中学校再編 制服・体操服 4提案を選定

令和9年4月の新中学校開校に向けて、令和7年4月中学校入学から新しい制服・体操服を着用可とするため、今年度選定作業を行っています。  
1月19日に第一次審査を実施し、最終候補をそれぞれ4提案に絞りました。  
今後は、最終候補の4提案で投票を実施し、3月下旬の勝山市立中学校再編準備委員会において投票結果を基に指定制服および体操服を決定します。



## 候補試作品の展示

- 市内の各小中学校で巡回展示  
2月19日(月)～3月12日(火)の間で各学校4日程度
- 教育会館で展示  
2月19日(月)～27日(火) … 2階ロビー  
2月28日(水)～3月12日(火) … 1階ロビー

## 審査に参加できる方

- 勝山市内の小学校に通う3年生以上の児童
- 勝山市内の中学校・高等学校に通う生徒
- 勝山市内の小中学校・高等学校の教員
- 勝山市内の園児・児童・生徒の保護者  
(兄弟姉妹が在籍している場合でも1人1回のみ)

園教育総務課(教育会館2階) ☎88-8111

## 制服



※ネクタイ・リボンは審査の対象ではありません

## 体操服



※ロゴマークは審査の対象ではありません

## 進捗 新中学校名

令和5年12月20日から令和6年1月10日まで実施した児童生徒による投票の結果を踏まえ、3候補を選定しました。  
今後は、市総合教育会議において校名を決定する予定です。

### 校名候補

- 勝山市立勝山中学校
- 勝山市立桜中学校
- 勝山市立勝山みらい中学校

## 進捗 説明会開催中

令和9年4月の開校に向けた進捗状況について各地区で説明会を開催しています。  
説明会の様子はYouTubeでのアーカイブ配信を随時実施していますので、ご覧ください。



動画はこちら

